

Rodez, le 07 mars 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Hôpital commun du Sud Aveyron : le projet s'accélère suite au Comité de Pilotage du 2 mars 2024

Le COFIL sur l'hôpital commun du Sud Aveyron s'est réuni le samedi 2 mars 2024, en la présence du préfet de l'Aveyron, du Directeur général de l'ARS Occitanie, des maires de Millau et de Saint-Affrique, du président du Département, du député de la 3^e circonscription (sud Aveyron), du vice-président de la Région Occitanie chargé de la santé et de la direction administrative et médicale des centres hospitaliers de Millau et Saint-Affrique.

Suite à l'avis favorable du 1^{er} mars donné par l'ARS sur le programme immobilier et la création d'un Groupement de Coopération Sanitaire pour sa mise en œuvre, les membres du comité renouvellent leur détermination pour faire aboutir ce projet attractif et responsable, répondant aux besoins de santé de la population du Sud Aveyron.

Ainsi, le COFIL acte le respect du calendrier et décide d'accélérer la démarche de réalisation des études et marchés pour la construction de l'hôpital commun. Par conséquent, le concours de maîtrise d'œuvre sera lancé dès le mois de mars, suivi de la sélection de l'architecte qui permettra le lancement officiel de la conception en fin d'année 2024, donnant à voir l'image du futur hôpital et la concrétisation du projet.

Cette dynamique structurante doit s'accompagner, dès la phase intermédiaire, d'un rapprochement effectif des équipes médicales et soignantes des établissements de Millau et de Saint-Affrique, afin de mettre en œuvre le projet médical et soignant partagé, et de

Contacts presse

Direction des services du cabinet

Tél : 05 65 75 71 36 ou 05 65 75 71 30
Mél : pref-communication@aveyron.gouv.fr

   @Prefet12

construire une identité collective et un sentiment d'appartenance à une seule et même communauté hospitalière du Sud Aveyron.

Le COPIL salue dès à présent l'implication des personnels dans les groupes de travail mis en place par la direction pour projeter les activités dans les futurs locaux qui accueilleront les patients et les professionnels du territoire.

Le COPIL rappelle enfin les engagements financiers exceptionnels de l'État (71 M€) et de la Région (9 M€) pour la construction du site de médecine, chirurgie et obstétrique de Saint-Georges-de-Luzençon et du Département (30 M€), afin de réaliser les aménagements de voirie.

A cela s'ajoutent 7,5 M€ déjà consacrés à la restauration des marges financières des centres hospitaliers de Millau et Saint-Affrique, qui voient leurs activités de soins maintenues sur le territoire dans le cadre du nouveau Projet Régional de Santé de l'ARS.

Contacts presse

Direction des services du cabinet

Tél : 05 65 75 71 36 ou 05 65 75 71 30
Mél : pref-communication@aveyron.gouv.fr

   @Prefet12